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會議紀錄 Meeting Minutes 

會議名稱：105-2 第一次餐飲供應檢討會會議記錄 
會議時間：106 年 3 月 16 日（星期四）中午 12:30~13:10 
會議地點：國際會議廳 

主    席：總務部 吳智昌主任 

出席人員：鄭仕飛主任、黃盈蒼組長、謝淑娟組長、劉家維副組長、吳美利老師、張 
          智欽專員、石慧玲營養師、昱品公司洪世榮總經理、楊素卿經理、洪傳佑 
          衛管、品軒公司 廖泰宏執行長、蔡宜妏小姐。 
列席人員:家長會會代表-林美君副會長、張民誌副會長、涂瑜芳常委、陳若怡常委 
         各班級學生代表。 
記    錄：石慧玲 營養師 

 
壹、廠商報告 

   上學期滿意度調查結果及改善報告，內容如附件—昱品公司(團膳)、品軒公司(輕食)。 

貳、學生意見發言與廠商回覆： 

一、9D—有同學說前幾天輕食部賣的豆漿已經過期。 

        品軒公司回覆：本公司對於產品的販售日期有做控管，校方也都有做要求與管理， 

                      應該不至於販售過期的豆漿。 

        總務部回覆：上週學校有發現輕食販售的豆漿保存期限過短，也就是今天販售明天 

                    就到期的豆漿，發現時當下就通知廠商處理、改善，推測同學講的應 

                    該是這個情況，並不是販售已經過期的豆漿。 

    二、705—班上老師說可以配飯的醬汁量太少(如咖哩、瓜仔肉之類)。 

        昱品公司回覆：感謝同學的意見，本公司一定加量改善。 

    三、8G—輕食焗烤麵裡的蝦仁入口即化，感覺很像化學的東西。 

        品軒公司回覆：本公司會去了解並設法改善。 

叁、家長意見與指導： 

    一、瑜芳常委—在中學部餐檢發現水果盒的內側有裁切過的紙。 

        昱品公司回覆：非常抱歉，我們會再加強衛生管理。 

    二、美君副會長—在中學部餐檢發現湯鍋外有水漬，像是乾掉的湯，看起來髒髒的。 

        昱品公司回覆：應該是煮湯師傅分裝的時候溢出來的，我們會請師傅以後打完湯後 
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                      把湯桶外緣再做擦拭，以維護清潔。 

肆、主席總結： 

謝謝各位今天的參與，下次會議學校會請廠商針對改善部分再做報告及追蹤，並持續監

督餐飲品質。 

散會:13 時 10 分 

  


